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      Аннотация

    
        
          В данной работе проанализированы основные направления интеграционной политики России в политической, экономической и социальной сферах. В этом контексте современная интеграционная политика России направлена на развитие взаимодействия в политической, экономической, социальной сферах с дружественными странами. Мотивация, составляющая ее основу, основана на ожиданиях и осознании того, что действия в рамках интеграции не только может уменьшить негативные последствия, вызванные глобальной нестабильностью, но и увеличить возможности развития страны. Объектом исследования является современная интеграционная политика России. Предметом исследования является интеграционная политика России в политической, экономической, социальной сферах. Цель работы – проанализировать основные направления современной интеграционной политики России. Для достижения цели были поставлены следующие задачи: 1. Определить основные направления российской политики интеграции. 2. Проанализировать новую «Концепцию внешней политики Российской Федерации» и выявить основные положения о политической, экономической, социальной интеграции. 3. Исследовать внешнеполитическую, экономическую и социальную интеграционную политику России.
        

        
          This work analyzes the main directions of Russias integration policy in the political, economic and social spheres. In this context, the modern integration policy of Russia is purposed at developing cooperation in the political, economic, social spheres with friendly countries. The motivation that forms its basis is based on expectations and the realization that actions within the framework of integration can not only reduce the negative consequences caused by global instability, but also increase the countrys development opportunities. The object of the research is the modern integration policy of Russia. The subject of the study is the integration policy of Russia in the political, economic, social spheres. The purpose of the work is to analyze the main directions of the modern integration policy of Russia. To achieve the goal, the following tasks were set: 1. Determine the main directions of the Russian integration policy. 2. Analyze the new "Foreign Policy Concept of the Russian Federation" and identify the main provisions on political, economic, social integration. 3. Research the foreign policy, economic and social integration policy of Russia.
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